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第一次參加工業衛生最大的研討會- AIHce Exp，規模果然與一般研討會有所區

別。一進會場就被人潮及世界各地的友善所震驚，刷新對美國人高冷的既有印

象。How’s going? How do you do? 成了每天最常講的日常會話。 

這次不免俗也發表了研究，起初聽到報告時長為三十分鐘時可以說是晴天霹

靂，一路從論文被接收焦慮到報告當天，準備期間反覆練習，試著以簡單明瞭

的字句讓台下的聽眾們能夠吸收，期望能夠能到一些回饋。上台後，專注在清

楚表達一字一句有關研究的種種。發表結束後台下先進們提出的疑問及交流也

成了往後研究中值得深思的問題，也受到了肯定、鼓勵及前輩們的經驗分享，

使我對於自身研究更加有自信。會議中各種工業相關領域(風險評估、呼吸防 



護...)專家分享研究經驗，會場中進駐各大廠商，從與廠商的產品展示及交流

中，也看出現今工業衛生所聚焦的領域是何處。整體而言，慶幸能參與到一年

一度規模如此大的研討會，收穫滿滿! 

 


